
 

    

   

 
     

先週後半の様子  ～ 冨永先生来園､さくらんぼ収穫､こどもの日のつどい など ～   
２７日に大阪大谷大学の富永先生が来園され、小麦プロジェクト第一弾として「小麦の育ち」についてお話して

いただきました。園児からいろいろな質問が出て、先生は丁寧に説明してくださいました。今年度の活動も楽しみ

になってきました。３０日にはさくらんぼの収穫を行い、少しずつ持って帰ってもらいました。また、「こどもの日

のつどい」も行いました。担任の先生方による「パネルシアター」で、「なぜ鯉のぼりをあげるようになったか？」

を知りました。鯉のぼりと背くらべをしたり、鯉さんに乗って空を飛ぶ想定ではしゃいだりとずい分楽しみました。

おやつとして柏餅もいただきました。幼稚園に勤務するようになって、今までより季節を感じられて喜んでいます。 
 

先生の話をしっかり聞き､質問しています。  田中先生､脚立の最上部に立って奮闘中！   枝をカットして袋に詰めてくれています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
パネルシアター､とても分かりやすいお話  ３匹の鯉さんがやってきてくれました。  ３匹の鯉さんと「背くらべ」をしています。 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
紙面が足りず紹介できませんが､各組､鯉さんの背中に乗せてもらっているという設定でも大いに楽しみました。笑顔がいっぱいでした。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

ほし組 初めての給食  ～ ほし組､今日から午後保育開始､少し緊張しながら食べました｡～   
今日からほし組も午後保育開始となりました。初めての給食にちょっぴり緊張感が漂っていましたが、２歳児い

ちご組の時に何度かお弁当を食べていたこともあって、スムーズに食べることができました。けっこう食欲旺盛な

子が多く、明るい雰囲気で食べていました。給食を機に「好き嫌いを克服していってほしい」と思っています。 
   
皆で「お弁当→給食の歌」を歌っています。もくもくと食べています。美味しい・・・！ ぜ～んぶ食べたよ！とお椀を見せています。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 3年 5月 6日 

富田林市立錦郡幼稚園 

園長室  ＮＯ.９ 

 


